

## Tip Sheets

### Entendiendo los Costos Para Necesidades Especiales de los Programas de Asistencia Para Centro de Cuidado

#### Definiendo Necesidades Especiales

Para la determinación de precio de CCAP para necesidades especiales, una necesidad especial o discapacidad es cuando hay "una limitación funcional o condición de salud que interfiere con la habilidades del niño a caminar, hablar, ver, escuchar, respirar o aprender..."

Necesidades especiales puede ser cualquier condición especialmente medica, de desarrollo, o comportamiento atípico o una condición que requiere una medida de apoyo adicional para ayudar al niño tener un complete desarrollo exitoso y que se desarrolle a su máximo potencial.

El Programa de Asistencia para Centro de Cuidado (CCAP, por sus siglas en ingles) costo para Necesidades Especiales están disponible para niños con necesidades especiales en Minnesota que reciben CCAP y llenan los criterios designados. El precio esta controlado a través de la agencia autorizada CCAP para las familias. Los ajustes de los costos individualmente tratan la necesidad del niño y apoya al proveedor en el cuidado del niño con necesidades especiales. El aumento de precio esta intentado el apoyar entrenamientos especializados, servicios, o adaptaciones ambientales proveídas para llenar las necesidades individuales del niño.

Un Precio para Necesidades Especiales se puede pedir para un niño individualmente si hay un aumento de los costos relacionados a

acomodaciones necesarias y modificaciones para el niño. Es responsabilidad del proveedor en el cumplir con la Ley Para Americano con Discapacidades (ADA, por sus siglas en ingles). El proveedor necesita asegurar que el precio que ha buscado es el precio que se va a cobrar por servicios similares a un niño con discapacidad que no esta en CCAP.

#### SOLICITAR UN AUMENTO EN PRECIOS

Los precios deben ser una compensación por los costó que ha incrementado por una situación típica de cuidado debido a las necesidades individuales del niño. La calculación del precio debe incluir.

- Entrenamiento relacionado al diagnostico del niño o necesidades
- Equipo especializado o abastecimiento necesario
- Aumento de supervisión por un adulto
- Modificación del ambiente

El proveedor estima el aumento de los costos y detalla esto en la documentación requerida. El pedido puede ser para un término corto o termino largo.

#### RENOVACION

Los precios están aprobados hasta por un periodo de doce meses. El proveedor puede reiniciar el pedido de precio cerca de dos o tres mese antes de la fecha de renovación. Si se aprueba la fecha de efectiva es la fecha que se hizo la solicitud.

Con la aprobación de un incremento de precio, puede haber un requerimiento para el proveedor de apoyar una disponibilidad a un término largo en cuidado del niño con necesidades especiales. Esto puede incluir:

- Entrenamiento para proveedores que apoyaran la inclusión del niño
- Referido para servicios adicionales
- Consultoría sobre Inclusión

## FORMAS

CCAP Necesidades Especiales Solicitud por Discrepancia de Costo: Formas de Solicitud para Padres y Proveedores (DHS-4194) se puede encontrar en:

<https://edocs.dhs.state.mn.us/lfserver/Public/DHS-4194-ENG>

Se requiere documentación sobre las necesidades para el proceso de solicitud para los costos de Necesidades Especiales. Esto puede incluir cualquiera o todo lo siguiente:

- Evaluación para Educación Especial para Niño
  - Plan Educacional (IEP o IFSP, por su siglas en ingles)
- Reporte de un profesional de salud mental o cualquier documentación medica
- Carta del condado de un trabajador social del niño
- Ser referido para servicio u otra fuente profesional

Cuando la solicitudes es completada se somete al condado o al trabajador de la agencia CCAP para revisión de un personal de la agencia local o del estado. Cuando este proceso este completado el trabajador del condado o de la agencia notificara al proveedor y a los padres si lo aprobaron o lo negaron.

## PROCESO DE APELACION

Si el padre o el proveedor quisieran apelar la decisión, el padre debe completar y someter una solicitud por escrito al condado o al trabajador de la agencia.

## Otras Opciones para apoyar al niño, a los padres y al proveedor

Se motivan a los proveedores a explorar otras fuentes de fondos en su región para servicios especializados o adaptación ambiental para asegurar a los padres están conectados a servicios importantes en la comunidad y que los fondos de cuidado infantil no sustituyen otros recursos.

## PRECIO A RIESGO

Otra categoría de los precios diferencial es precios "A Riesgo". Estos tienen la intención de cubrir los costos de servicios especializados para ciertas poblaciones. La categoría "A Riesgo" y costo están determinados por el condado autorizado; el proveedor debe demostrar que un número significativo de niños que le proveen servicios llenan la definición de A Riesgo y que los servicios especializados son proveídos.

La definición de "A Riesgo" puede incluir factores ambientales o familiar que ha creado barreras los logros óptimos del niño como desastre federales o estatales, conocimiento limitado del ingles en la familia, un historial de abuso o negligencia, violencia familiar, falta de hogar, edad de los padres, nivel de educación maternal, salud mental, discapacidad de los padres o dependencia químicas de los padres e historial de abuso de otras sustancias. Una categoría común de "A Riesgo" es niños de padres adolescentes que reciben servicios de programas que ofrecen servicios especializados.

## Paso para solicitar Necesidades Especiales CCAP

1. Pida las formas – en línea o llame un empleado
2. Los padre y el Proveedor junto se asocian para llenar el papeleo
3. Juntar documentación
4. Determine la cantidad a pedir
5. Envié al condado y al empleado de la agencia CCAP

Para obtener más información, visite  
[www.inclusivechildcare.org](http://www.inclusivechildcare.org).

Copyright © 2020 Center for Inclusive Child Care

*Estos materiales pueden ser reproducidos libremente con fines educativos. La información en esta hoja de consejos ha sido modificada de múltiples fuentes.*

*Fondos proporcionados por el Departamento de Servicios Humanos de Minnesota.*

[www.inclusivechildcare.org](http://www.inclusivechildcare.org)